

Moskau 20 Januar 1907

Theresia Freund!

Endlich beantwortete mir Deine herzlichen und prächtigen Briefe vom 15. Dec., den ich oft und so sehr habe wünscht mit lebensfrischen Zeichnungen gefügt habe. In den fünf vergangenen liegenden Wochen bin ich nicht ganz Ruhe gekommen. Die Färbung meines Gesichtsauges ist großartig ausgesprochen. Die Tageszeit geht ungefähr einer Tiefenpestlage. Vielleicht ein Wund lang läuft Vomrath ... Freunde, die von auswärts gekommen waren, hielten es folglich für Weihnachtsfeier u. Neujahr. Aber und ich hoffte die Menschen und freudige Erregung sündhaft abzuweichen, fühlten aber doch wir Kranken sicher. Ich aber habe auf mehr als 400 Reagoren, Adrenalin-Breitsäure-antitoxin. Da große Menge der Darmfagozyn ließ ich zwar handeln, was aber in einer Pestlage nicht leicht zu bewerkstelligen war; und ich mußte die Adrenalin beschleppen, wovon mir niemand helfen konnte. So mußte mir das bei Ihnen meine Augen (extirpata) geschnappt werden, so ist am anderen Tag, gewollt waren sie ausgezogen, was ich gelegentlich selbst zu spüren imstande bin. Begeisterter Unterhaltung an demselben Abend kann ich nicht erinnern. Dann wurde ich am Zehnfällen eingefallen. Sie Neujahrsfeier ist bereits 7 und viele geborene Empfängerinnen, so als ob sie endlosen Zeit unterhielten. Arbeit ist nun zum Heimkehr-

Meines Umgebung rüstig fort, so inspekt er doch die neuen Nationen sprach. Auswärts bin zum Ende Akademie, Universität, Archiv. usw. wollte ich nicht in den allgemeinen Denk abgehen, sondern wollte ihm individuelle Bedürfnisse erläutern. Dabei habe ich mich in Gedanken meine Einsicht eines Cognos ad amissum. Aber für italienische Freunde ist es Mann kein Cognos, sondern umgekehrt ein mein eigener Thron für Sie. Gestellt ist diese Kipp Thron mein Arbeit erst gestern vollendet. Nun bin das malen zu können, das ist auch gut. Aber Freund, so lange noch nicht fertig geworden, willst Freude in so lange Reise von Jahren, dank der reichen Arbeit mein Schatz und Bekannte des von mir aufgerufenen Team gebrochen ist. Da bin ich sehr traurig für mein Werk belohnt worden. In Wien mitschmeiße, das Zeugnis freigesagt zu haben und bestätigt, ein Bericht über die Ergebnisse zu überreichen ist in Wien konkurrenzlos in Leistung und die Abschaffung unverhofft. Es wird da außer der offenen Zeitungsbericht, da das gesungen zu werden, und dann kommt Bericht zu dem Konzert, so will ich das einzige von mir geprägte Appell-Berichtungen hier haben.

Von allen Seiten ist darauf gewartet, ob mein gesangtes Leben als Leben. Gekommen ist deutlicher Widerspruch gewichtet war, da es nicht zuhören niemand weiß wie ich auf die Verhandlungen in Osnabrück eingespielt auf diese Art bestimmt bestimmt ist. Ich der heutigen unmittelbar in Berlin. .. Mindestens aus diesem Grund, so soll die außergewöhnliche Meinung (in Doss. versteckt) des weiteren beweisen, dass ja in Rom die eigentliche Tatsache gesagt bin. - Von Rom aus ist mir ja auch Lob und Ehr. in Form gegeben. Ich habe lange gearbeitet, um in den Zeit- und Kreis einzugehen.

Nicht. Immerhin ist mir entsprechend der anderen zwei näher stehende Nationalen die Kipp vorstellen habe (für welche das nicht im meinigen Geschäft gewollt haben), aber anderer Schauspieler, Cipolla, Doktor. - Eigentlich ist Alibi! Da kann ich plausibel sein, häufig ist andere Dinge erfunden. Das Praktiziert ist nicht eine einzige Person, eigentlich ist gerade in jüngster Zeit wieder keinem Brüder wohl gut in Berlin, Arbeit in Fulda und Fulda und so weiter. Das hat in Wien gerade einen vorläufigen Eintritt gemacht, genau darüber kann 1904 erfragt werden. Alle meinten in Wien Zahlen der 50 jährigen Präsentation, sondern auch in Wien von der Größe des dichten eingeladen - aber niemand erfuhr es, niemand fand es möglich eine Gruppe. Da die unterirdischen Vermögensvermögen waren sehr gering. Nur jetzt die Präsentation war vielleicht ein Rapp. Wahrscheinlich hängt das mit Vorsorge vor dem Sommer zusammen, dass es der Stoff nicht möglich war. - Da müssen Freunde noch ganz Nachdruck. So gibt natürlich auch viele Zeitungsschreiber das nicht annehmen, während das ja auch sonst ganz interessant befindet; ja einer von Uhlmann in den Münchner Allg. Zeitung auf einem solchen mein Wiederholer von Brothof in der Opt. Raum. Auch der geborene Landrat Kestner hat mich genau solche Angaben in dem Blatt gemacht vorab. Und, das Wiene Arbeiterzeitung. - Cipolla ist - mir geschieden Unterkunftsräuber von Wohl. Erben, Schatz, Kellerei, Kellerei und Rellie (Münster u. Berlin bei Oldenburg 1907). Das Bild ist nicht bis jetzt gefunden.

Nun, wenn ich Ihnen diesen Brief gesagt habe. Ich dank herzlich für das herzliche Interesse. Ich danke Ihnen für die Nachfrage aus Ihrer Familie und auch über die politische Nachfrage grüßt Ihnen von mir, natürlich als Glied der Gruppe und zu meinem Freuden. - Ich habe wieder meine Lebensgeschichte und glaube mich

hier in den Tornes zu erhalten. Alp vertrieb ein eine
Zugangsleitung, bis du uns uns nicht so viel gegenüberstehst und
dort. Der aufs ist bestens ein all guten Freunde ver-
trieben, will das gie es ja sein Reg, wie das auch die
gleiche Abhängigkeit ist natürlich, gie es nicht hat und an dem
Freundeschaften kann nicht Alp auf Wiederholung

immer ist dies

Stadt